Radtourenwoche im Weserbergland

Entgegen allen Widrigkeiten des Jahres 2020 haben die Tourenradler eine sonnige Trainingswoche im Weserbergland verbracht.





Über die Woche wurden bei 6 Touren immerhin 369 km erradelt.

Die ersten drei Trainingstage haben wir die Weser zwischen Bodenwerder und Hannoversch Münden erkundet – danach das "Bergland". 600 Höhenmeter und 25 % Steigungen haben Uns ganz schön ins Schwitzen gebracht.

Wie gut das zum Ausklang jeder Tour der Einkehrschwung in die Eisdielen vor Ort gehörte.



